
 Interrogazione n. 1949
presentata in data 12 marzo 2015
a iniziativa del Consigliere Cardogna
“Problema dell’abbandono di rifiuti liquidi da parte di mezzi pesanti, in via Conca di
Ancona e in altre località della provincia”
a risposta orale urgente

Premesso che:
· numerosi cittadini residenti in loc. Torrette di Ancona fin dal gennaio 2014 hanno accerta-

to, documentato e segnalato il fenomeno dello sversamento di liquidi maleodoranti da
parte di mezzi pesanti dotati celle ipotermiche o di altri dispositivi termici;

· verosimilmente tali liquidi di scarico contengono un’elevata carica batterica a causa della
presenza di liquidi contaminati dal contatto con pesce, carne e altri alimenti deperibili,
circostanza questa evidenziata dal cattivo odore emanato dagli scarichi;

Considerato che:
· il D.lgs 205/2010, in attuazione della direttiva 2008/98/CE vieta l’abbandono di rifiuti an-

che allo stato liquido;
· analogamente l’art. 15 del Codice della Strada alla lettera f) ed f bis) pone il divieto di

insozzare la strada o le sue pertinenze gettando rifiuti o oggetti dai veicoli in sosta o in
movimento

· l’art. 674 del Codice Penale punisce chiunque getta o versa, in un luogo di pubblico tran-
sito o in un luogo privato ma di comune uso, cose atte a molestare le persone;

Preso atto che:
· la Polizia Municipale ha affermato di monitorare quotidianamente il transito di mezzi pe-

santi provenienti dal Porto evidenziando inoltre che i mezzi dotati di dispositivi termici
sono tenuti ad effettuare lo sversamento di liquidi in luoghi idonei e attrezzati e non lungo le
strade;

Constatato che:
· gli abitanti di via Conca e Torrette di Ancona hanno già pagato negli anni un prezzo molto

elevato in termini di benessere, salute e vivibilità a causa dell’inquinamento acustico e
atmosferico connesso al traffico;

Rilevato che:
· il fenomeno in questione generalmente si verifica dal momento in cui i mezzi pesanti la-

sciano il porto e sulle strade della provincia di Ancona;

Ritenuto che:
· per contrastare questo fenomeno sarebbe sufficiente installare una o più videocamere

per il rilevamento delle infrazioni e affiggere alcuni cartelli dall’uscita del porto e lungo il
tragitto percorso dai TIR, in particolare nei punti dove il fenomeno viene segnalato più
frequentemente:

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali azioni intende intraprendere
per  tutelare il benessere e la salute dei cittadini residenti in corrispondenza del tragitto
percorso dai camion in uscita dal porto, per sapere se la Polizia Municipale ha accertato
quanto segnalato e documentato dai cittadini e quali eventuali azioni ha già messo in atto
per contrastare tale fenomeno.



Se, infine, non ritiene opportuno chiedere agli organi competenti di collocare alcune
videocamere e di affiggere cartelli multilingue all’uscita dal porto in modo da rilevare even-
tuali violazioni alla legge e per ottenere un sicuro effetto deterrente.


